
I съезду финно-угорских народов России 20 лет

Круглый столI съезду финно-угорских народов России 20 лет: итоги, проблемы(К
50–летию трудовой деятельности профессора Шишкина М.И.)

Фото 1 О съезде финноугров и ДР Шишкина 14 июня 2012 14 июня 2012г. в «Доме
учёных» состоялась дискуссия о проблемах
финно-угорского движения. 
С приветственным словом к участникам круглого стола выступил
первый вице-президент «Союза учёных Удмуртии», д.геогр.н., 
профессор Рысин Иван Иванович. Он также поздравил д.э.н.,
профессора Шишкина Михаила Ивановича с юбилейной датой: с 50-летием трудовой
деятельности.
В докладе, д.ю.н., профессор, заслуженный юрист УР Войтович Валерий Юрьевич, 
отметил несовершенство Конституции Удмуртской Республики и необходимость
отстаивания
народами Удмуртии своих прав на свободное развитие и защиту национальных
интересов. 
В выступлении к.фолос.н. Пономарёв Алексей Михайлович обратил внимание 
участников круглого стола на актуальность решений 1-го съезда финно-угорских 
народов России, которые определили основные векторы развития  всего
финно-угорского движения.

Фото 2 О съезде финноугров и ДР Шишкина 14 июня 2012
Проректор ИжГСХА, профессор Акмаров Пётр Борисович в своём выступлении отметил
неоценимый вклад Шишкина Михаила Ивановича в развитии финно-угорского
движения в постсоветском пространстве. А также поздравил Михаила Ивановича 
с днём рождения и 50-летним юбилеем с начала трудовой деятельности от имени всех 
членов «Союза учёных Удмуртии» и от имени администрации Ижевской
государственной
сельскохозяйственной Академии.
Об истории возникновения и формирования финно-угорского движения, о важности 
сохранения традиций, культуры и языка рассказал участникам круглого стола Иванов
Семён Петрович.
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